



いちごぐみだより



尚徳福祉会 坂戸保育園 2015.10

日に日に朝晩の冷え込みが増し、本格的な秋の到来を感じさせます。芸術の秋・読書の秋・食欲の秋のスタートです！戸外遊びも大好きないちご組は、帽子を出すと直ぐに近づいてきて、帽子が渡されるのを座って待っています。一人ずつ名前を呼ぶと皆が「はーい！」と元気にお返事しています。テラスや園庭、お散歩など戸外で遊ぶなかで、秋をたくさん感じられるように出来るといいなと思っています。

～バイバイとタッチ～

最近のいちご組さんのブームは、いってらっしゃい・さようならの“バイバイ・タッチ”です！朝の見送りやお迎えが来ると、手を前に突き出して“タッチ”のポーズ☆「まだ帰りの支度できてないよ～！」と、保護者の方達の声が飛び交う中、帰るまでに何回タッチをしているのか数えてみたいものです！！担任以外の保育者にもコミュニケーションを取って笑顔でタッチしています！

～きのこの製作～

今月はいちご組が玄関装飾をしました！椅子に座って何が始まるのかドキドキのいちごちゃん。色々な色のシールを前に並べると、「おお～！」と目がキラキラになり、どの色にしようか選んで指さして教えてくれていました。人差し指にペタッとシールをくっつけると、きのこの頭に早速貼ろうとする子もいれば、指にくっついているのが気になって手を振りながら泣く子も…一緒に貼れたときには拍手で喜び合いました♪



早く食べたい...!!!

食べることが大好きないちご組さん。食事の準備をしている時のこと。食事スペースと遊びスペースを分ける為に、仕切りを保育室の真ん中に設置していました。すると…子ども達が仕切りに集まり、横一列に並んでいました。ご飯までまだ時間があるのに、目で“ごはんまだ～？”と訴えていました。「まだだよ～」と声を掛けるのですが、待ち切れない様子の子もたちなのでした。



<おねがい>

- 朝夕と涼しくなってきました。その日の気温や体調に合わせて調節できるよう、薄手の長袖、長ズボンのご用意をお願いします。又、新しい持ち物には名前の記入があるか、確認をしてお持ち頂くようお願いします。
- テラス靴は、週末に持ち帰り、洗濯、サイズの確認をお願いします。